

22 de marzo de 2011

Varón mayor de 40 años, fumador o exfumador, perfil del paciente con EPOC en España



A pesar de que **cada vez es mayor el número de mujeres que sufre la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOCS)**, el **perfil del enfermo en España es un varón mayor de 40 años que es o ha sido fumador**, según ha puesto de manifiesto el grupo de trabajo de EPOC de la Sociedad Española de Medicina Interna. La EPOC es una de las mayores causas de mortalidad y carga asistencial en nuestro país. **Hasta un 10% de la población entre 40 y 80 años la padece**, con un alto porcentaje de infradiagnósticos, personas que no están tratadas correctamente.